
佐伯　澄男　皆様、一年間ありがとうございました。至らぬ点もあった
　　　　　　かとおもいます。寛容の精神でご容赦下さい。
後藤　達也　１０年振りに髪型変えました。失恋したわけではありません。
福山　　宏　皆様、大変お世話になりました。でも、何か終わった気がし 
　　　　　　ません。そうですキャビネット出向を一年間頑張ります。
岡田　賢治　佐伯会長、後藤幹事、福山会計また他の役員の方々一年間
　　　　　　ご苦労様でした。
大竹　崇夫　佐伯会長はじめ三役の皆様お疲れ様でした。今夜は美味し
　　　　　　い酒を飲んで下さい。
白石　誠一　佐伯会長はじめ三役の皆さん一年間ご苦労様でした。
伊藤　龍一　佐伯会長、後藤幹事、福山会計一年間お疲れ様でした。
松浦　一雄　ライオン･テーマーの勤めも無事終えることが出来そうで
　　　　　　す。皆様のご協力に感謝致します。
加藤　久博　佐伯会長はじめ三役の皆さん一年間大変お疲れ様でした。
　　　　　　充実した一年だったと思います。
近藤　充徳　役員の皆様一年間ご苦労様でした。
有富　正治　佐伯会長はじめ執行部の皆様、一年間お疲れ様でした。
徳村　　明　一年間お世話になりました。来期もよろしくお願いします。
金田　智行　佐伯会長はじめ三役の皆様ご苦労さまでした。
永易　明洋　佐伯会長、他役員の方々大変ご苦労さまでした。
真鍋　憲夫　一年間お世話になりました。むしむし梅雨空で体調管理に
　　　　　　気をつけましょう。
青野　泰介　三役の皆様お疲れ様でした。テール・ツイスターとしては
　　　　　　無事目標達成しました。皆様のおかげです。次年度の大上
　　　　　　テール・ツイスターも宜しくお願い致します。
石川　敏則　佐伯会長、一年間ご苦労様でした。伊藤丸の出航を祝して！
大上　幸雄　佐伯会長はじめ執行部の皆様一年間お疲れ様でした。
宇野　博文　今年度、最後の例会となりました。佐伯会長、後藤幹事、福　
　　　　　　山会計を中心に一年間頑張ってきました。色々な成果もあ　
　　　　　　り、素晴らしい活動であったと思います。ありがとうござい
　　　　　　ました。
伊藤　久門　佐伯会長はじめ役員の皆様お疲れ様でした。また、伊藤龍
　　　　　　一新会長はじめ新役員の皆様、今後ともよろしくお願いい
　　　　　　たします。
塩見　秀晴　幹事の髪、切ったのね！びっくりしました。涼しくなったろ～
小野　周平　佐伯会長はじめ三役の皆様お世話になりました。
神野　雄太　佐伯丸無事着港、ご苦労さまでした。
天野　　淳　佐伯会長お疲れ様でした。
藤縄　洲二　佐伯会長、三役の皆さん一年間お疲れ様でした！一年早い
　　　　　　ものです。
伊藤　嘉秀　今年度も皆様お疲れ様でした。
能瀬　伸一　佐伯会長をはじめ三役の皆さん一年間お疲れ様でした。
高橋　尚毅　今年度最後の例会開催、おめでとうございます。佐伯会長、
　　　　　　後藤幹事、福山会計の三役のお務めお疲れ様です。次期伊
　　　　　　藤会長のもとでも、更に奉仕できるように頑張ります。
古川　貴章　会長、幹事、会計様、お疲れ様でした。
石川　　稔　遅れてすみません。また早退してすみませんでした。
村上　博昭　佐伯会長、後藤幹事、福山会計一年間お疲れ様でした。
譽田　幸弘　佐伯会長はじめ三役の皆さんお疲れ様でした。
・・・佐伯会長、後藤幹事、福山会計、一年間ご苦労様でした。・・・
高橋在錫／山下邦俊／上野　剛／新田久司／大石隆憲／真木泰彦

336-A 地区･地区ガバナー　川辺 信郎 様
サンタ･アナ･ライオンズクラブ会長　イ･シャンチェン様
佐伯　澄男　イ･シャンチェン会長はじめサンタアナライオンズクラブ
　　　　　　の皆様ようこそ！！心より歓迎します。
後藤　達也　Welcome ！ SANTA ANA LIONS CLUB
福山　　宏　サンタアナライオンズクラブの皆様ようこそ！
岡田　賢治　サンタアナ LCとの提携、歓迎します。
白石　誠一　Santa ana lions club の皆様と川辺ガバナーの来訪を心より
　　　　　　感謝いたします。
伊藤　龍一　イ･シャンチェン会長をはじめサンタ・アナ LCのメンバー
　　　　　　の皆様、新居浜 LCにようこそ。両クラブの友好が長く続き
　　　　　　ますように！！
古川　貴章　サンタアナ LCの皆様ようこそ新居浜へ。
真鍋　憲夫　サンタアナライオンズクラブの皆様の来訪を歓迎申し上げ
　　　　　　ます。今後とも友好を深めてまいりましょう。
大竹　崇夫　SANTA ANA LC の皆様のご来訪を心より歓迎致します。
有富　正治　336-A 地区、地区ガバナー川辺様をはじめ、遙か遠くの国
　　　　　　「フィリピン」よりお越しの SANTA ANA LC の皆様を心
　　　　　　より歓迎致します。姉妹提携おめでとうございます。末永く
　　　　　　宜しくお願い致します。
岡村真里哉　SANTA ANA LC との姉妹提携を行うことが出来、大変嬉
　　　　　　しく思います。SANTA ANA LC の皆さん、ダバオより新
　　　　　　居浜までお越しいただき有難うございます。また、川辺ガバ
　　　　　　ナーにおかれましても大変お忙しい中有難うございます。
　　　　　　記念すべき貴重な日となりました。
徳村　　明　WELCOME サンタアナライオンズクラブ。今後も長い交流
　　　　　　を続けましょう。
永易　明洋　サンタアナクラブの皆様を歓迎します。
宇野　博文　今期も最終月となりました。有終の美を飾り委員会を引き　
　　　　　　継ぎたいと思います。雨上がりの草取りは効率が上がります。
松浦　一雄　サンタ・アナ・ライオンズクラブのメンバーの皆様、新居
　　　　　　浜訪問を歓迎致します。The mennber of SANTA ANA LC
　　　　　　 are welcome, nice to meet you. 
譽田　幸弘　SANTA ANA LC の皆様新居浜へようこそ。
石川　　稔　早いもので佐伯丸もあと 1ヶ月ですね。長い間お疲れ        
　　　　　　様でした。
高橋　尚毅　本日はサンタアナ LC 様との姉妹提携及び例会へのご参加
　　　　　　を心より歓迎致します。　追伸、青野さんのめざましテレビ
　　　　　　ご出演おめでとうございます。
塩見　秀晴　姉妹提携を祝して。よりよい交流になりますように！
加藤　久博　サンタ・アナライオンズクラブの皆様を歓迎して。
近藤　充徳　サンタアナ LCの皆様、遠路訪問有難うございます。
村上　博昭　SANTA ANA Lions Club のメンバーの方々の来訪を心か
　　　　　　ら歓迎いたします。
土岐　計一　誕生祝いありがとう。JCからライオンズへ、あれから 40 年
　　　　　　あまり、これからも宜しくお願いします。
石川　敏則　サンタ・アナライオンズクラブの来訪を歓迎し姉妹提携締
　　　　　　結式おめでとう！
伊藤　嘉秀　サンタアナライオンズクラブの皆様ようこそいらっしゃい
　　　　　　ました。
能瀬　伸一　SANTA ANA LC のご来訪を祝して！
神野　雄太　フィリピンからの来訪を歓迎します。
伊藤　久門　To menbers of SANTA ANA Lions Club welcome　to 
　　　　　　　niihama ！ please have fun in staying japan！
藤縄　洲二　サンタアナ LCの皆さんの来訪を祝して！
青野　泰介　サンタ・アナライオンズクラブの皆さんようこそ日本へ！
鈴木　雅志　先日は亡き母の葬儀に会長はじめ多くのメンバーのご会
　　　　　　葬、ご香典を賜り本当に有難うございました。
・・・サンタアナライオンズクラブの皆様の
　　　　　　　　　　　　　　　ご来訪を歓迎致します。・・・
土岐敏勝／岡田浩二／高橋在錫／新田久司／上野　剛／大石隆憲／真木
泰彦／中田君江／金田智行／山下邦俊　

Ｃドラゴン先生

M o n t h l y  B u l l e t i n

E-mail .   ni ihama@204-lc .club URL.   http://www.204-lc .c lub

■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F  TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　     TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　新居浜ライオンズクラブ
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友愛・団結・継承

336-A 地区 ガバナ
ースローガン

　　　　　 
キーワード

We Serve
We Serve

No try
   No change!

ライオンズグラブにはたくさんの専門用語があります。
その用語は、時代の移り変わりにより、さまざまに変わっていきます。ライオンズ用語解説

6 月第 2 例会

和「Wａ」

　【ライオニズム】
　最も崇高な人道奉仕の理想に専念するライオンズという共同体の連帯の意識を指す。国籍、主義の異なっ
た、また国境や海などで引き離された人々をつなぎ合わせて、よりよい世界へ導こうとする信念。

　【ライオンズの誓い】
　日本に初めてライオンズクラブが誕生してから 7 年後、当時の 302-Ｅ地区ガバナー森勇・名古屋 LC に
於いて、「ライオンズとはなんぞや」ということを、一般の人々にも直感的に理解できるものをと、求める声が
多くのクラブから提案され翌年現在の「ライオンズの誓い」の原型が採択されました。

　【We Serve（われわれは奉仕する）】
　国際協会は１９５３年の国際大会を期限に「ライオニズムを如実に物語り、各国語に
翻訳可能で5文字以内という条件でモットーのコンテストを行い、約6000通の中から
選ばれました。「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」は11通の応募がありましたが、一番早かったカナダの

LD．Aスチーブンソンが入賞者になりました。

　【アクティビティ】
　ライオンズクラブが、その地域などに対して行うあらゆる奉仕活動。基本はクラブ単体で行
いますが、場合により、いくつかのクラブが合同で行ったり、地方自治体や地区単位で行ったり
します。アクティビティは、クラブの存立の根幹関わる問題で、地域の人々から共感を得られる
活動を目指さなければなりません。

　  新居浜ライオンズクラブ会報
毎月第１例会（第２水曜日）発行

会長  伊藤 龍一　幹事  能瀬 伸一  会計  岡田 賢治
発行責任者　ＭＣ広報委員長　天野  淳 

　         

　　今月より編集後記を石川敏則さんと交代で担当することになりま
した。
　平成８年に、新居浜ライオンズクラブに入会して２２年になります。
ＰＲ広報委員会は初めての経験です。少し緊張と不安がありますが、
新しい挑戦にワクワクしています。
　この会報誌を、ふる里を愛する人 に々ささげます。
海と山につつまれた、わが町新居浜のかぎりない夢と繁栄を願いな
がら、いつも新鮮でありますように、心の友でありますようメンバーの皆
様のご愛読をお願い申し上げます。 　　　　　　眞鍋 憲夫



　この度、伝統と歴史ある新居浜
ライオンズクラブの会長に就任させ
て頂きます伊藤龍一です。
　２０１２年に入会した当初は、入
会６年目の未熟な私がクラブ会長
を拝命することなど夢にも思いませ

んでしたが､一年間粉骨砕身の思いで邁進していき
たいと思います。どうか宜しくお願いいたします。
　ライオンズクラブ国際協会が､新たなる１００年に
向けて一歩を踏み出し､日本にライオニズムの灯がと
もって６６年の歴史を刻んできました。
　新居浜ライオンズクラブに於いても結成から５８年
目を迎えます。
　グッドラン・ビョード・イングドバドター国際会長の
テーマは、昨年に続き「We Serve」です。このテー
マは、次期まで使われる予定で３年間変わりません。
　また本年度は､故Ｌ小松武道元地区ガバナー以
来､１８年ぶりに２Ｒから関野邦夫３３６－Ａ地区ガバ
ナーを輩出しており､ガバナースローガンは「No try 
No change！」キーワードは､和「Wa」です。
日本語で「挑戦なくして成功なし！」となっています。

　私たち新居浜ライオンズクラブも､２年後に迎える
６０周年に向けて、時世の変化に対応した運営、活
動を目指さなければと考えます。
　私は、本年度の新居浜ライオンズクラブのスロー
ガンに「友愛・団結・継承 We Serve」と決めさ
せて頂きました。
　今こそメンバー全員が、友愛と相互理解の精神で
絆を深めて団結し､積み重ねてきた伝統と歴史を受
け継ぎながら、新しいことにも勇気を持って積極的に
取り組み､誰もが居心地の良いクラブを次代に継承
していきたいという思いを込めて掲げさせて頂きまし
た。
　私が理想に描くクラブ像は､ベテラン会員さんも新
会員さんも隔てりなく奉仕活動やアクティビティを通
じて、メンバー全員が元気で健康にそして､笑顔で
仲良くライオンズ活動できるクラブです。
　今以上に、その様なクラブになるべく一年間努め
てまいります。
　最後になりますが、能瀬伸一幹事、岡田賢治会計
と三役で頑張ります。 
どうぞ宜しくお願い致します。

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　    ７月　９日（月）18:30 ～　商工会館 3F
（旧）臨時理事会　  ７月１１日（水）11:45 ～　ユアーズ
７月第 1例会　　 　７月１１日（水）12:15 ～　ユアーズ
７月第２例会 （夜間例会）７月２５日（水）18:00 ～　ユアーズ
・委員会
環境保全委員会　　７月　２日（月）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　７月　３日（火）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　　７月　４日（水）18:30 ～　事務局
MC広報委員会　　７月　５日（木）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　７月１２日（木）18:30 ～　事務局
青少年委員会　　　７月２４日（火）18:30 ～　事務局　
出席大会委員会　　７月２６日（木）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
７月２２日（日）7:00 ～　商工会館駐車場集合　　
　第 31 回市民一斉清掃　愛リバー・愛ロード清掃奉仕
７月２５日（水）18:00 ～　ユアーズ
　７月第二例会（夜間例会）　2RC例会訪問
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　７月　８日（日）   10 :25 ～     新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　未定
つれづれの会　　偶数月の予定　
くらげの会　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　７月１３/２７日（金）19:30 ～ 川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　  　随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　   随時活動中
　

ゾーン・地区・国際協会の動き

７月　８日（日）13:30 ～　ホテルユニバース
　第１回地区キャビネット会議
７月１０日（火）18:30 ～　ユアーズ
　岡部歩乃佳後援会 第２回理事会
７月２２日（日）13:00 ～　道前キャビネット事務局
　第１回地区委員会

行  事  予  定

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (6月分 )
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7月 誕生日おめでとうございます
近藤充徳、永易明洋、松浦一雄、村上順一郎

6月 10 日(日)　　新居浜CC
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ゴルフ部会報告

会長就任ごあいさつ
会 長 伊 藤  龍 一

国際会長　グッドラン・ビョード・イングバドター
　　〈テーマ〉「We Serve」 

３３６－Ａ地区ガバナー　関野  邦夫
　　〈スローガン〉「No try No change！」

　　〈キーワード〉和 「Wa」

新居浜ライオンズクラブ会長　伊藤  龍一
　　〈スローガン〉「友愛・団結・継承　We Serve」

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］
〈地区スローガン〉

Service Activity is the key to Lions clubs
［ライオンズクラブのキーは奉仕することである］

201８.7 ～ 201９.6

N i i h a m a  L i o n s  C l u b 友愛・団結・継承
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 次期準備理事・委員長会
６月1９日 (火 )1８：３０～ 商工会館3F

●次期会長挨拶　伊藤龍一次期会長　
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　第一例会の週の月曜日18:30 ～ 新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで雇用します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。 3,000円／人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。但し、バ
　ッジ着用。クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５,０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１,５００円
　２０１７年－２０１８年１,５００円
　２０１８年－２０１９年２,０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金について
　会員一人当たり３期で３,０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年６月３０日（１,０００円×２０１８年２月末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年１２月３１日（１,０００円×２０１８年８月末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年　６月３０日（１,０００円×２０１９年２月末在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　　　 ２０,０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０,０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について　５,０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６,０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　 １０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」ミニコンサート寄付金に
　ついて　１０,０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０,０００円
㉔ 例会歌の幕 (ライオンズクラブの歌の歌、ライオンズ･ヒム、また会う日ま
　で )　買替について　１２,０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
　・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日１８:３０～
　・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日１８:３０～
　・MC広報委員会　第４木曜日から第１例会前週の木曜日１８:３０～
 （事業委員会）
　・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日１８:３０～
　・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日１８:３０～
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表



　昨年、第２副会長を拝命致しまし
て、早いもので１年が瞬く間にすぎ
て行きました。
　今は不安と緊張が一段と覆いか
ぶさってくる気持ちです。
　１年を振り返りますと、第２副会長

として充分な取組みも出来ていなかった自分がいま
した。まだまだ、ライオンズとしての経験も浅く解らな
いことが沢山あります。自分なりに計画を立てて少し

づつ不安を払拭して行き、ライオンズクラブをより以
上に理解して行きたいと思います。
　今年は、伊藤会長のもとご指導頂き勉強と準備を
して行きたいと思います。「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ われわれは
奉仕する」を基本とし行動して行きたいと思います。
　第１副会長として自覚を持ち、１年間職責を果た
して行く所存でございます。
　メンバーの皆さまにおかれましては、より一層のご
指導ご鞭撻を頂けます様よろしくお願い致します。

　今期、伊藤龍一会長のもと、会
計を拝命いたしました。
　能瀬伸一幹事と共に三役の一
員として元気で飲み過ぎないよう
頑張ります。
　私も三度目の会計で「ベテランだ

から大丈夫だネ」と言ってくれる方もおられます。
普段は大人しく目立たないよう静かにしておれば良
いのですが、何かあれば大変です。
　その何かが生じないよう努めるのが役目だと思っ
ています。

　私で三度目だから、もっと引き受けた方がおられる
のかなと思い調べますと、山口 泰さんが四度やって
おられました。流石です！！
　現会員で最も古い会計は昭和４６年北野孝夫会
長の時、妹尾光章さんが、その次は平成７年石川卓
会長の時、武市欣也さんが引き受けられていまし
た。
　色々思いついたことを書かせて頂きましたが、今
期一年会員の皆様には、伊藤龍一会長を守り立て
て、ご指導、ご鞭撻、ご協力の程よろしくお願いいた
します。
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第 1 副会長就任ご挨拶

会計拝命３度目です
会 計 岡 田  賢 治

　今期、幹事の職を仰せつかりま
した能瀬と申します。
　伊藤会長とは同級生で、会長よ
り話を頂いた際には即答させて頂
きました。
　会長とは他の団体でも長い間

一緒に活動してきましたが、同級生は所属や役職を
分けられる傾向があり、同じ組織に在籍しながら、
今まで事業等を一度も共に企画・運営したことが
ありませんでした。
　それ故、以前から一度は一緒に何かをやってみ
たいと思っていましたので、お誘いは大変嬉しく感じ
ました。
　そのように、当初は胸躍るような気持ちでありまし
たが、いざ始まってみると、ある程度理解していたと
はいえ、非常に大変な役職であることを実感してい

ます。
　この一年、会長を支え、会員の皆さまのサポートを
行い、効率的で効果的なクラブ運営を行うこと
等々、今では緊張の毎日であります。
　このような役職を務めさせて頂いた年は、一生懸
命務めることで、組織の理解も深まり、また、個人的
にも成長出来る一年になることを経験上知っている
つもりです。
　今期で私も５年目。そろそろ「分からない、知らな
い」が通らない年数になってきました。せっかく頂い
た役職です。しっかり務めて、ライオンズクラブの素
晴らしさをより理解し、また、個人的にもライオンとし
てのアイデンティティを見出せる一年にしたいと思っ
ています。
　何かと不手際もあると思いますが、精一杯頑張り
ます。一年間、よろしくお願い致します。

幹事就任ご挨拶
幹 事 能 瀬  伸 一

第一副会長 古 川  貴 章

　今年度、２Ｒ－１Ｚ･ゾーンチェア
パーソンの任務を全て無事に務め
ることができました。
　これも、新居浜ライオンズクラブ
会員皆様方のご協力のお陰です。
心より感謝申し上げます。

　４月のゾーンチェアパーソン研修を皮切りに、様々
な会合・行事に出席し、大変勉強になりました。
私としても、得るものがたくさんあった１年間でした。
　最初は手探りの状態で不安でしたが、今はゾーン
チェアパーソンの大役をこなせることが出来た達成
感と、ホッとした安堵感でいっぱいです。
　出向して感じたことは、この２Ｒ－１Ｚの素晴らしさ
です。例会出席率も高いですし、事業も充実しており
活発に行われています。
　他のゾーンチェアパーソンからも、「２Ｒ－１Ｚは、活
性化されていますね！！」と、お褒めの言葉をもらい嬉

しく思ったことが何度もありました。新会員も確実に
加入しており、今後も益々発展していくと思います。
　しかし、今後この２Ｒ－１Ｚが更に発展していくため
に、次年度以降への引継ぎ事項があります。
　それは、事務局の統合です。この２Ｒ内でも、今治
や川之江などでも事務局の統合が行われています。
そして、経費節減や情報の共有化など、色んな意味
で成功しています。
　新居浜で統合が行われても、各クラブの独自性
や、事業は現在と同じように保たれたままです。
各クラブに様々な事業やお考えはあるかと思います
が、今後の検討課題として議論を深めて頂きたいと
念願しています。
　最後になりましたが、私を支えて頂いた伊藤ＺＣＡ
並びに事務局の白石康代さんに、この場をお借りし
て御礼申し上げます。

２Ｒ－１Ｚ・ＺＣ退任あいさつ
336-A 地区 2R-1Z･ZC 白 石  誠 一

　去る６月２日、四国中央市のグラ
ンフォーレで開催された、３３６－Ａ
地区２Ｒ準備リジョン会議、並びに２
Ｒ年次会合に出席してまいりまし
た。
　準備リジョン会議は一時間程度

の会議でしたが、新しい期がいよいよ始まるという雰
囲気を肌で感じられ、身が引き締まる思いがしまし
た。
　続いて行われた２Ｒ年次会合では、次期２Ｒ－ＲＣ
の羽田野修司さん、その時点では地区ガバナーエレ
クトであった関野邦夫さんが、この一年にかける想
いた会議でありました。
　また、関野邦夫地区ガバナーが、２Ｒは３３６－Ａ
地区の中で最も活発で、かつ行動力のあるリジョン
だと仰っていました。

2R 準備リジョン会議並びに 2R 年次会合に参加して
次期幹 事 能 瀬  伸 一　開催日：平成 30 年 6 月 2 日（土）　開催地：ホテルグランフォーレ

　この一年、それを実証するために、当クラブとして
も最大限の協力をすることが求められていると感じ
た会議でもありました。
　この一年、クラブ内のことが最優先ではあります
が、２Ｒからガバナーを輩出している年であるという
意識も常に持ち続け、職務に邁進して参ります。
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SANTA ANA LC との姉妹提携締結式
直前会長 佐 伯  澄 男　　　　　　平成３０年６月１３日（水）　【６月第２例会】　ユアーズ　

　ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・
大会参加委員長として努めさせて
頂く事になりました。
　当委員会は「ＭＣ・ライオンズ情
報・地区誌・大会参加委員会」と
いう名称のとおりに４っつの役目を
受け持ちます。

　特にＰＲ（パブリックリレーションズ）からＭＣ（マー
ケティングコミュニケーション）と名称が変わり従来の
地域社会に向けて情報発信するというものより更に
双方向で効果を求めた広報活動をせよという任務
が付加されております。　　　　　　　　　　　
　ライオンズ情報の役割は会員にライオンズクラブ全
般の情報を提供することです。
　ライオン誌のデジタル版の内容を知らせる。又は
ＭｙＬｉｏｎの様な新たなツールの普及に努める。など

やるべき事は沢山あると考えております。
　地区誌「四国」は当委員会の命ともいえる大事な
ものです。これが発行出来なければ当委員会の存
在意義が問われると思います。「四国」の紙面を通し
て三つの仕事
①ＭＣ活動
②ライオンズ情報発信
③各種大会に興味を持ち積極的な参加をしていた
だく。をさせて頂きます。
　委員は四国四県に分散しており、全員集合して頻
繁に会議してというのは難しいと思います。他にも難
しい事が沢山あるとひしひしと感じております。
　キャビネットの役員として出向した事を名誉と思い
新居浜ライオンズクラブの一員として恥ずかしくない
ように最後まで任務を果たしたいと考えております。
　皆様、ご支援を宜しくお願いいたします。

任務を最後までやりとげます
336-A 地区MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委員長 福  山  　宏

　2018 年 6 月 13 日の第 1385 回
6 月第一例会にてライオンズクラブ
国際協会 301-E 地区フィリピン共
和国ダバオ市 SANTA ANA ラ
イオンズクラブとの間で姉妹提携
締結式を行いました。

　遠方にも関わらず先方からは１１名来訪してくれ
ました。
　また 336-A 地区、川辺信郎ガバナーを、お招きし
て提携書に署名をして頂きました。
　提携するまで一年以上の歳月を要しましたが
SANTA ANAライオンズクラブ、イ・シャン・チェ
ン会長と私との約束「お互いが会長在職期間中に
実現しましょう」という強い絆があったからこそ、この
日を迎えることが出来たと思います。
　そして、ご協力を頂いた両クラブのメンバー皆様
に感謝致します。

　新居浜滞在は２日間でしたが、先方から「新居浜
は、とても綺麗な街で、新居浜ライオンズクラブ皆様
の私達を、心から歓迎をして、おもてなしを頂いたこ
とに感謝します。」とおっしゃっていました。
　最後に、これから末永く両クラブの交流が続く事
を祈念します。
　私の会長としての最後の大きなアクトを無事に終
える事が出来ました。
皆様、本当に、ありがとうございました。

SANTA ANA ライオンズクラブ参加メンバー
　イ・シャン・チェン会長
　ロゲリオ G・ラルゴ幹事
　フェ・バダ・アロボ元会長
　ロレットB・ハオ元会長
　エリンダ Y・ハオＬ
　リカルドU・ホ元会長
　アーディットC・ビヴァ監査
　メアリー・キャロラインO・ヤマナ理事　
　エドモンドＴ・リム元会長
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皆様、本当に、ありがとうございました。

SANTA ANA ライオンズクラブ参加メンバー
　イ・シャン・チェン会長
　ロゲリオ G・ラルゴ幹事
　フェ・バダ・アロボ元会長
　ロレットB・ハオ元会長
　エリンダ Y・ハオＬ
　リカルドU・ホ元会長
　アーディットC・ビヴァ監査
　メアリー・キャロラインO・ヤマナ理事　
　エドモンドＴ・リム元会長



　昨年、第２副会長を拝命致しまし
て、早いもので１年が瞬く間にすぎ
て行きました。
　今は不安と緊張が一段と覆いか
ぶさってくる気持ちです。
　１年を振り返りますと、第２副会長

として充分な取組みも出来ていなかった自分がいま
した。まだまだ、ライオンズとしての経験も浅く解らな
いことが沢山あります。自分なりに計画を立てて少し

づつ不安を払拭して行き、ライオンズクラブをより以
上に理解して行きたいと思います。
　今年は、伊藤会長のもとご指導頂き勉強と準備を
して行きたいと思います。「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ われわれは
奉仕する」を基本とし行動して行きたいと思います。
　第１副会長として自覚を持ち、１年間職責を果た
して行く所存でございます。
　メンバーの皆さまにおかれましては、より一層のご
指導ご鞭撻を頂けます様よろしくお願い致します。

　今期、伊藤龍一会長のもと、会
計を拝命いたしました。
　能瀬伸一幹事と共に三役の一
員として元気で飲み過ぎないよう
頑張ります。
　私も三度目の会計で「ベテランだ

から大丈夫だネ」と言ってくれる方もおられます。
普段は大人しく目立たないよう静かにしておれば良
いのですが、何かあれば大変です。
　その何かが生じないよう努めるのが役目だと思っ
ています。

　私で三度目だから、もっと引き受けた方がおられる
のかなと思い調べますと、山口 泰さんが四度やって
おられました。流石です！！
　現会員で最も古い会計は昭和４６年北野孝夫会
長の時、妹尾光章さんが、その次は平成７年石川卓
会長の時、武市欣也さんが引き受けられていまし
た。
　色々思いついたことを書かせて頂きましたが、今
期一年会員の皆様には、伊藤龍一会長を守り立て
て、ご指導、ご鞭撻、ご協力の程よろしくお願いいた
します。
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第 1 副会長就任ご挨拶

会計拝命３度目です
会 計 岡 田  賢 治

　今期、幹事の職を仰せつかりま
した能瀬と申します。
　伊藤会長とは同級生で、会長よ
り話を頂いた際には即答させて頂
きました。
　会長とは他の団体でも長い間

一緒に活動してきましたが、同級生は所属や役職を
分けられる傾向があり、同じ組織に在籍しながら、
今まで事業等を一度も共に企画・運営したことが
ありませんでした。
　それ故、以前から一度は一緒に何かをやってみ
たいと思っていましたので、お誘いは大変嬉しく感じ
ました。
　そのように、当初は胸躍るような気持ちでありまし
たが、いざ始まってみると、ある程度理解していたと
はいえ、非常に大変な役職であることを実感してい

ます。
　この一年、会長を支え、会員の皆さまのサポートを
行い、効率的で効果的なクラブ運営を行うこと
等々、今では緊張の毎日であります。
　このような役職を務めさせて頂いた年は、一生懸
命務めることで、組織の理解も深まり、また、個人的
にも成長出来る一年になることを経験上知っている
つもりです。
　今期で私も５年目。そろそろ「分からない、知らな
い」が通らない年数になってきました。せっかく頂い
た役職です。しっかり務めて、ライオンズクラブの素
晴らしさをより理解し、また、個人的にもライオンとし
てのアイデンティティを見出せる一年にしたいと思っ
ています。
　何かと不手際もあると思いますが、精一杯頑張り
ます。一年間、よろしくお願い致します。

幹事就任ご挨拶
幹 事 能 瀬  伸 一

第一副会長 古 川  貴 章

　今年度、２Ｒ－１Ｚ･ゾーンチェア
パーソンの任務を全て無事に務め
ることができました。
　これも、新居浜ライオンズクラブ
会員皆様方のご協力のお陰です。
心より感謝申し上げます。

　４月のゾーンチェアパーソン研修を皮切りに、様々
な会合・行事に出席し、大変勉強になりました。
私としても、得るものがたくさんあった１年間でした。
　最初は手探りの状態で不安でしたが、今はゾーン
チェアパーソンの大役をこなせることが出来た達成
感と、ホッとした安堵感でいっぱいです。
　出向して感じたことは、この２Ｒ－１Ｚの素晴らしさ
です。例会出席率も高いですし、事業も充実しており
活発に行われています。
　他のゾーンチェアパーソンからも、「２Ｒ－１Ｚは、活
性化されていますね！！」と、お褒めの言葉をもらい嬉

しく思ったことが何度もありました。新会員も確実に
加入しており、今後も益々発展していくと思います。
　しかし、今後この２Ｒ－１Ｚが更に発展していくため
に、次年度以降への引継ぎ事項があります。
　それは、事務局の統合です。この２Ｒ内でも、今治
や川之江などでも事務局の統合が行われています。
そして、経費節減や情報の共有化など、色んな意味
で成功しています。
　新居浜で統合が行われても、各クラブの独自性
や、事業は現在と同じように保たれたままです。
各クラブに様々な事業やお考えはあるかと思います
が、今後の検討課題として議論を深めて頂きたいと
念願しています。
　最後になりましたが、私を支えて頂いた伊藤ＺＣＡ
並びに事務局の白石康代さんに、この場をお借りし
て御礼申し上げます。

２Ｒ－１Ｚ・ＺＣ退任あいさつ
336-A 地区 2R-1Z･ZC 白 石  誠 一

　去る６月２日、四国中央市のグラ
ンフォーレで開催された、３３６－Ａ
地区２Ｒ準備リジョン会議、並びに２
Ｒ年次会合に出席してまいりまし
た。
　準備リジョン会議は一時間程度

の会議でしたが、新しい期がいよいよ始まるという雰
囲気を肌で感じられ、身が引き締まる思いがしまし
た。
　続いて行われた２Ｒ年次会合では、次期２Ｒ－ＲＣ
の羽田野修司さん、その時点では地区ガバナーエレ
クトであった関野邦夫さんが、この一年にかける想
いた会議でありました。
　また、関野邦夫地区ガバナーが、２Ｒは３３６－Ａ
地区の中で最も活発で、かつ行動力のあるリジョン
だと仰っていました。

2R 準備リジョン会議並びに 2R 年次会合に参加して
次期幹 事 能 瀬  伸 一　開催日：平成 30 年 6 月 2 日（土）　開催地：ホテルグランフォーレ

　この一年、それを実証するために、当クラブとして
も最大限の協力をすることが求められていると感じ
た会議でもありました。
　この一年、クラブ内のことが最優先ではあります
が、２Ｒからガバナーを輩出している年であるという
意識も常に持ち続け、職務に邁進して参ります。



●会長挨拶　佐伯澄男会長
●審議事項
１．SANTA ANA LCとの姉妹提携に伴う来訪予算（案）について
２．新居浜別子LC結成３０周年記念事業後援について　9月16日（日）
３．第 58 回東洋･東南アジアフォーラム協力金第１期目支出について　
　55,000 円 (1,000 円×55 名 )
４．例会１００％出席記念品について
　予算３２，４００円　（１０名程度）
５．２Ｒ合同アクティビティ遍路清掃活動決算報告について
６．６月第２夜間例会予算（案）について
●幹事報告
１．１Ｚ合同ラッパ会　５月２４日（木） 19:00 ～ ユアーズ
　出席者：能瀬伸一副幹事、青野泰介副ライオン･テーマー、大上幸
　雄副テール･ツイスター
２．第６４回３３６複合地区年次大会
　５月２６日（土）～２７日（日）　岡山市総合文化体育館
　参加者：佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会計、伊藤龍一第
　一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
３．愛媛県薬物乱用防止指導員西条保健所地区協議会総会
　５月３１日（木） 14:00 ～ 東予地方局 出席者：伊藤龍一第一副会長
４．６月２日（土）　ホテルグランフォーレ
　・準備リジョン会議　13:40 ～　
　　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
　・２リジョン年次会合並びに懇親会 15:00 ～ 
　　出席者：伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山宏 MC･ライオンズ情報･地 
　　区誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会
　　計、伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
５．次期クラブ三役オリエンテーション 
　６月３日（日） 14:00 ～ 今治国際ホテル
　　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
６．６月９日（土）　ユアーズ
　・１Ｚ準備ゾーン会議　17:50 ～　
　　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
　・１Ｚ年次会合並びに引継ぎ会　18:30 ～
　　出席者：白石誠一１ＺＣ、伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山 宏MC･ライ
　　オンズ情報･地区誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也
　　幹事、福山宏会計、真木泰彦会員理事、伊藤龍一第一副会長、能
　　瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計、大竹崇夫会員会則副委員長
７．平成３０年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１４日（木） 13:00 ～ えひめ学園
　出席者：（次期）会長、幹事、金田青少年委員長　　　　
８．次期準備理事・委員長会
　６月１９日（火） 18:30 ～ 商工会館３Ｆ研修室
　出席者：次期理事、委員長
９．次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナー
　６月１７日（日） 13:00 ～ ケーオーホテル
　出席者：（次期）ライオン･テーマー、テール･ツイスター、各委員会委員長
10．６月第一例会
　ＳＡＮＴＡ ＡＮＡ ＬＣとの姉妹提携締結式　（１２名来訪）
●委員会報告
　環境保全委員会
　　2R合同アクティビティ遍路道清掃決算報告について
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 ６月 理事・委員長会
６月11日 (月 )1８：３０～ ユアーズ

■ライオンズの誓い唱和　青野泰介ライ
オン　

■来訪者紹介　鈴木雅志直前会長
　336-A 地区･地区ガバナー　川辺 信郎ライ

オン

　サンタ･アナ･ライオンズクラブ  イ･シャンチェン会長
　　　　　　　　　　　　　ロヘリオ･G･ラルゴ幹事
　　　　　　　　　　　　　メアリー･キャロラインO・ヤマナ理事
■会長挨拶　佐伯澄男会長
■サンタアナLC会員紹介　ロヘリオ･G･ラルゴ幹事
■姉妹提携 締結式
■審議事項
１．SANTA ANA LCとの姉妹提携に伴う来訪予算（案）について
２．新居浜別子 LC結成３０周年記念事業後援について9月16日（日）
３．第５８回東洋･東南アジアフォーラム協力金第１期目支出について　
　55,000 円 (1,000 円×55 名 )
４．例会１００％出席記念品について　予算３２，４００円（１０名程度）
５．２Ｒ合同アクティビティ遍路清掃活動決算報告について

６．６月第２夜間例会予算（案）について
■幹事報告
１．１Ｚ合同ラッパ会　５月２４日（木） 19:00 ～ ユアーズ
　出席者：能瀬伸一副幹事、青野泰介副ライオン･テーマ、大上幸雄
　副テール・ツイスター
２．第６４回３３６複合地区年次大会
　５月２６日（土）～２７日（日）　岡山市総合福祉体育館
　参加者：佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会計、伊藤龍一第
　一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
３．愛媛県薬物乱用防止指導員西条保健所地区協議会総会
　５月３１日（木） 14:00 ～ 東予地方局
　出席者　伊藤龍一第一副会長
４．６月２日（土）  ホテルグランフォーレ
・準備リジョン会議　13:40 ～　
　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
・２リジョン年次会合並びに懇親会  15:00 ～ 
　出席者：伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山宏 MC･ライオンズ情報･地区
　誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会計、
　伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、　岡田賢治副会計
５．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月３日（日） 14:00 ～ 今治国際ホテル

　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会
　計、次期福山 宏MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委員長
６．６月９日（土）　ユアーズ
・１Ｚ準備ゾーン会議　17:50 ～　
　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
・１Ｚ年次会合並びに引継ぎ会　18:30 ～
　出席者：白石誠一１ＺＣ、伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山 宏MC･ライオ
　ンズ情報･地区誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也幹事、
　福山宏会計、真木泰彦会員理事、伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一
　副幹事、岡田賢治副会計、大竹崇夫会員会則副委員長
７．平成３０年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１４日（木） 13:00 ～ えひめ学園 
　出席者：（次期）伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年
　委員長　　　
８．次期準備理事・委員長会
　６月１９日（火） １８:３０～ 商工会館３Ｆ研修室
　出席者：次期理事、委員長
９．次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナー
　６月１７日（日） 13:00 ～ ケーオーホテル
　出席者：（次期）ライオン･テーマー、テール･ツイスター、各委員会委
　員長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
10．６月第一例会
　ＳＡＮＴＡ ＡＮＡ ＬＣとの姉妹提携締結式　（１２名来訪）
■委員会報告　なし
■出席報告
　会員数 55名、出席 48名、欠席 7名、出席率 87.3％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　120,000円
　SANTA ANA LCより　＄1,000　　　
■ライオンズ・ローア
　金田智行ライ

オン

第 1386 回 ６月第二例会
引継夜間例会

６月 27 日 (水 )18：00 ～ ユアーズ

　５月２７日に岡山県岡山市で開催
された、第６４回３３６複合地区年次
大会に佐伯澄男会長、後藤達也幹
事、福山宏会計、能瀬伸一次期幹
事、岡田賢治次期会計と私の６名
で参加してまいりました。

　前日の土曜日の午後から新居浜駅に集合して一
同ＪＲにて岡山に向かいました。その晩は､新旧の三
役６名で心ゆくまで熱くライオンズ談義を語り合って
熱い絆を深めました。
　前夜の討論が少々熱くなりすぎて翌朝のホテルの
朝食は誰一人摂ることもできず会場に向かう始末と
なりましたが、しかしながらそこは、気合を入れ直し
て新居浜ライオンズクラブの新旧三役として恥じな

い毅然とした態度で国際理事候補者投票を行い、
その後の分科会・代議員総会・大会式典に出席
しました。
　第一分科会では１０議案が可決されました。なか
でも来年広島にて開催される第５８回ＯＳＥＡＬフォ
ーラムの協力金を会員一人あたり 3,000 円拠出し
て三期に分けて納入する件や、次期の３３６複合地
区年次大会の開催地が岡山県の総社市で開催さ
れることが発表されました。
　今回の複合地区年次大会に参加して今季三役
の一年間の職務を慰労する事でき、また私にとって
は、次期に向けて最初のスタートと位置づけ、沢山
の経験と勉強ができた大変有意義な複合地区年次
大会でした。

第 64 回 336 複合地区年次大会 in 岡山に参加して
第 1副会長 伊 藤  龍 一　　開催日：平成 30 年 5 月 27 日（日）　開催地：岡山市総合市民体育館

■ライオンズの誓い唱和　土岐敏勝ライ
オン

■会長挨拶及び退任挨拶　佐伯澄男会長
■審議事項　なし
■幹事報告及び退任挨拶
１．平成３０年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１４日( 木 ) 13:00 ～　えひめ学園 
　出席者：（次期）伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長　　
２．次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナー
　６月１７日（日） 13:00 ～　ケーオーホテル
　出席者：（次期）ライオン･テーマー、テール･ツイスター、各委員会委
　員長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
３．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金） 15:30 ～  市庁舎
　出席者：（次期）伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長
４．次期第１回地区キャビネット会議
　７月８日（日） 13:30 ～　ホテルユニバース
　出席者：次期 福山 宏MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委員長
５．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火） 18:30 ～　ユアーズ
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（次期青少年委員会、第１、第
　２副会長、幹事、会計）　
６．例会純出席 100％賞は７月第一例会で行います。
　（６月第２例会の出席者を予定としているため）
■委員会報告
　環境保全委員会　
　　古本リサイクル引継について
■委員長退任挨拶
　各委員会委員長
■ライオンキー伝達式
　佐伯澄男会長より伊藤龍一次期会長へ
■懇親会

■出席報告
　会員数５５名、出席４５名、欠席１０名、出席率 81.8％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　100,000 円
■ライオンズ・ローア
　古川貴章 次期第１副会長　　　　　　　　　　　　　　　　　

愛リバー・愛ロード清掃奉仕（市民一斉清掃）にご参加下さい。
　　日時：平成３０年７月２２日（日）7:00 ～
　　場所：商工会館駐車場集合
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 委　員　会 委　員　長 副  委  員  長 担  当  理  事 委　　　　員

  会 員 会 則 大 竹  崇 夫 白 石  誠 一 大 竹  崇 夫 鈴 木  雅 志  

 
 出 席 大 会 塩 見  秀 晴 藤 縄  洲 二 神 野  雄 太 近 藤  眞 而 　    妹 尾  光 章    　武 市  欣 也

　    
 

  
計 画 財 務 後 藤  達 也 加 藤  久 博 有 富  正 治

 青 野  泰 介 石 川  　稔 上 野   　剛
       　　　　岡 田  浩 二  　  岡村 真里哉　    永 易  明 洋

  
ＭＣ広報 天 野   　淳 山 口   　泰 山 下  邦 俊

 石 川  敏 則        小 野  周 平 　   近 藤  盛 文
　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　松 浦  一 雄       真 鍋  憲 夫　　　

  
青   少   年 金 田  智 行 新 田  久 司 真 木  泰 彦

 伊 藤  久 門     大 上  幸 雄      高 橋  尚 毅
                                                                                     中 田  君 江       村 上  博 昭

  
保 健 福 祉 譽 田  幸 弘 近 藤  充 徳 田 村  征 夫

 　   宇 野  博 文       杉 田  友 裕       土 岐  敏 勝
    　　　　　　　　　　　   林　   幸 央

  
環 境 保 全 川 嶋  理 之 高 橋  在 錫 土 岐  計 一

 大 石  隆 憲         徳 村      明      福 山   　宏
                                                                                     村上  順一郎       山之内 浩 二
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長
（
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秀
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事
業
委
員
会

役員 及び 委員会 構成 表
２０１８年7月～２０１９年6月

国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ
３３６－Ａ地区
　MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委員長　福 山 　宏

 役　　職 氏　　名

  会　　　　    長 伊 藤  龍 一
  直前会長／クラブ 佐 伯  澄 男
    第 一 副 会 長  古 川  貴 章
    第 二 副 会 長  伊 藤  嘉 秀
 幹　　　　　事 能 瀬  伸 一
 会　　　　　計 岡 田  賢 治
 ライオン・テーマー 青 野  泰 介

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 大 上  幸 雄
  会員理事 / 委員長 大 竹  崇 夫
    ク ラ ブ 理 事  神 野  雄 太
  ク ラ ブ 理 事  有 富  正 治
    ク ラ ブ 理 事  山 下  邦 俊
    ク ラ ブ 理 事  真 木  泰 彦
    ク ラ ブ 理 事  田 村  征 夫

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事     土 岐  計 一
   副　　幹　　事 天 野   　淳
   副　　会　　計 福 山   　宏
   副ライオン・テーマー 加 藤  久 博    
      副テール・ツイスター 宇 野  博 文 
    会計監査委員  藤 縄  洲 二
    会計監査委員  永 易  明 洋 例会報告

第 138５回 ６月第一例会
６月1３日（水）12：15～ ユアーズ
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N i i h a m a  L i o n s  C l u b 友愛・団結・継承

■ライオンズの誓い唱和　青野泰介ライ
オン　

■来訪者紹介　鈴木雅志直前会長
　336-A 地区･地区ガバナー　川辺 信郎ライ

オン

　サンタ･アナ･ライオンズクラブ  イ･シャンチェン会長
　　　　　　　　　　　　　ロヘリオ･G･ラルゴ幹事
　　　　　　　　　　　　　メアリー･キャロラインO・ヤマナ理事
■会長挨拶　佐伯澄男会長
■サンタアナLC会員紹介　ロヘリオ･G･ラルゴ幹事
■姉妹提携 締結式
■審議事項
１．SANTA ANA LCとの姉妹提携に伴う来訪予算（案）について
２．新居浜別子 LC結成３０周年記念事業後援について9月16日（日）
３．第５８回東洋･東南アジアフォーラム協力金第１期目支出について　
　55,000 円 (1,000 円×55 名 )
４．例会１００％出席記念品について　予算３２，４００円（１０名程度）
５．２Ｒ合同アクティビティ遍路清掃活動決算報告について

６．６月第２夜間例会予算（案）について
■幹事報告
１．１Ｚ合同ラッパ会　５月２４日（木） 19:00 ～ ユアーズ
　出席者：能瀬伸一副幹事、青野泰介副ライオン･テーマ、大上幸雄
　副テール・ツイスター
２．第６４回３３６複合地区年次大会
　５月２６日（土）～２７日（日）　岡山市総合福祉体育館
　参加者：佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会計、伊藤龍一第
　一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
３．愛媛県薬物乱用防止指導員西条保健所地区協議会総会
　５月３１日（木） 14:00 ～ 東予地方局
　出席者　伊藤龍一第一副会長
４．６月２日（土）  ホテルグランフォーレ
・準備リジョン会議　13:40 ～　
　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
・２リジョン年次会合並びに懇親会  15:00 ～ 
　出席者：伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山宏 MC･ライオンズ情報･地区
　誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会計、
　伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、　岡田賢治副会計
５．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月３日（日） 14:00 ～ 今治国際ホテル

　６月９日、ユアーズにおいて行われ
た次期準備ゾーン会議並びにゾー
ンレベル会員委員会に出席をして
参りました。
　2R ― GMT・GLT・FWT・会
則委員の若狭努氏より様々な今年
度の報告がございました。

　その中で、2R 内の各クラブが会員減少している
中、1Z のみが全体として会員増となっているそうで、
胸を張っていいとおっしゃっておられました。
　今年度については、そのような結果となった事、今

年度役員の皆様の努力
に敬意を表したいと思い
ます。
　さて、次年度ですが、
不安要素は沢山ありま
す。地方の人口や会社
数の減少が進み、1Z 内
各クラブ共、純増目標を
立てているものの、現実

には厳しいものがあると思います。
　松山や今治の様に合同事務局とする事で、固定
経費の削減を目指すという議論も１０年程前からご
ざいますが、その事によって、アクティビティへの予算
を確保する事も現実感を持って進めていかなければ
ならないと思いました。
　そして何よりも、入会して一緒にボランティアをした
いと思ってもらえるクラブ、出席したいと思ってもらえ
る例会等、さらに魅力あるクラブとなって参る必要が
あると強く感じた会合でした。

ゾーンレベル会員委員会及び 1Z 年次会合報告
次期 幹 事 能 瀬  伸 一　開催日：平成 30 年 6 月 9 日（土）　開催地：ユアーズ

　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会
　計、次期福山 宏MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委員長
６．６月９日（土）　ユアーズ
・１Ｚ準備ゾーン会議　17:50 ～　
　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
・１Ｚ年次会合並びに引継ぎ会　18:30 ～
　出席者：白石誠一１ＺＣ、伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山 宏MC･ライオ
　ンズ情報･地区誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也幹事、
　福山宏会計、真木泰彦会員理事、伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一
　副幹事、岡田賢治副会計、大竹崇夫会員会則副委員長
７．平成３０年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１４日（木） 13:00 ～ えひめ学園 
　出席者：（次期）伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年
　委員長　　　
８．次期準備理事・委員長会
　６月１９日（火） １８:３０～ 商工会館３Ｆ研修室
　出席者：次期理事、委員長
９．次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナー
　６月１７日（日） 13:00 ～ ケーオーホテル
　出席者：（次期）ライオン･テーマー、テール･ツイスター、各委員会委
　員長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
10．６月第一例会
　ＳＡＮＴＡ ＡＮＡ ＬＣとの姉妹提携締結式　（１２名来訪）
■委員会報告　なし
■出席報告
　会員数 55名、出席 48名、欠席 7名、出席率 87.3％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　120,000円
　SANTA ANA LCより　＄1,000　　　
■ライオンズ・ローア
　金田智行ライ

オン

2R次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナーに参加して
次期保健福祉委員長 譽 田  幸 弘　開催日：平成 30 年 6 月 17 日（日）　開催地：ケーオーホテル

　２０１８年６月１７日（日）今治市湯
ノ浦ケーオーホテルにおいて、２Ｒ
平成３０年度献血・献眼セミナー
次期クラブ委員長スクールが開催
されました。
　各クラブの次期委員長が集結し

た会場内は、ライオンズの力強い熱気に包まれてお
り、とても心強く感じました。
　私自身、委員長に就任するのも、このセミナーに参
加するのも、初めての経験ですので、多くのことを学
んで帰ろうと思いました。
　まず、開催地である今治市の、菅良二市長より挨
拶がありました。何かと話題の今治ですが、国家戦
略特区や獣医学部に対する熱い思いをお聞かせ
頂き、また、ライオンズに対して非常に期待して頂い
ているのだなと感じました。
　次に、高校２年の時に急性リンパ性白血病を発病
し、輸血により命を救われた女性のビデオを視聴しま
した。その中で、以下の感謝の気持ちを語っておら
れました。
　「献血をして下さった皆様へ、皆さんのおかげで
私は今こうして元気に過ごせています。私の体に流
れているものは、皆さんの優しさと温かな気持ちで
す。顔も見えない誰かのために献血をするという行
為は素敵だなと思います。
　これからも、どうか私たち患者に命を分けて頂け
たらと思います。患者を代表してありがとう。」

　とても感動し、献血を通じて救える命が有ることを
再認識しました。
　分科会では各クラブの献血に対する取り組みの
状況について発表して頂きました。
　若年層に対する献血運動の実施状況や、各クラ
ブともに施行を凝らした粗品等、とても参考になりま
した。
　また、薬物乱用防止教室、ＡＥＤ研修等の開催に
ついて要望があり、是非実施していきたいと感じまし
た。
　最後に、保健福祉委員会という非常に重要な事
業を任されたことに感謝し、今日のセミナーを今後の
活動に役立て、微力なら精一杯頑張って行きたいと
考えておりますので、会員の皆様のご支援、ご協力
を切にお願い申し上げます。LCIF コーディネータ

ライオンズ情報
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計 画 財 務 後 藤  達 也 加 藤  久 博 有 富  正 治

 青 野  泰 介 石 川  　稔 上 野   　剛
       　　　　岡 田  浩 二  　  岡村 真里哉　    永 易  明 洋

  
ＭＣ広報 天 野   　淳 山 口   　泰 山 下  邦 俊

 石 川  敏 則        小 野  周 平 　   近 藤  盛 文
　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　松 浦  一 雄       真 鍋  憲 夫　　　

  
青   少   年 金 田  智 行 新 田  久 司 真 木  泰 彦

 伊 藤  久 門     大 上  幸 雄      高 橋  尚 毅
                                                                                     中 田  君 江       村 上  博 昭

  
保 健 福 祉 譽 田  幸 弘 近 藤  充 徳 田 村  征 夫

 　   宇 野  博 文       杉 田  友 裕       土 岐  敏 勝
    　　　　　　　　　　　   林　   幸 央

  
環 境 保 全 川 嶋  理 之 高 橋  在 錫 土 岐  計 一

 大 石  隆 憲         徳 村      明      福 山   　宏
                                                                                     村上  順一郎       山之内 浩 二
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国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ
３３６－Ａ地区
　MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委員長　福 山 　宏

 役　　職 氏　　名

  会　　　　    長 伊 藤  龍 一
  直前会長／クラブ 佐 伯  澄 男
    第 一 副 会 長  古 川  貴 章
    第 二 副 会 長  伊 藤  嘉 秀
 幹　　　　　事 能 瀬  伸 一
 会　　　　　計 岡 田  賢 治
 ライオン・テーマー 青 野  泰 介

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 大 上  幸 雄
  会員理事 / 委員長 大 竹  崇 夫
    ク ラ ブ 理 事  神 野  雄 太
  ク ラ ブ 理 事  有 富  正 治
    ク ラ ブ 理 事  山 下  邦 俊
    ク ラ ブ 理 事  真 木  泰 彦
    ク ラ ブ 理 事  田 村  征 夫

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事     土 岐  計 一
   副　　幹　　事 天 野   　淳
   副　　会　　計 福 山   　宏
   副ライオン・テーマー 加 藤  久 博    
      副テール・ツイスター 宇 野  博 文 
    会計監査委員  藤 縄  洲 二
    会計監査委員  永 易  明 洋 例会報告

第 138５回 ６月第一例会
６月1３日（水）12：15～ ユアーズ
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We Serve友愛・団結・継承

■ライオンズの誓い唱和　青野泰介ライ
オン　

■来訪者紹介　鈴木雅志直前会長
　336-A 地区･地区ガバナー　川辺 信郎ライ

オン

　サンタ･アナ･ライオンズクラブ  イ･シャンチェン会長
　　　　　　　　　　　　　ロヘリオ･G･ラルゴ幹事
　　　　　　　　　　　　　メアリー･キャロラインO・ヤマナ理事
■会長挨拶　佐伯澄男会長
■サンタアナLC会員紹介　ロヘリオ･G･ラルゴ幹事
■姉妹提携 締結式
■審議事項
１．SANTA ANA LCとの姉妹提携に伴う来訪予算（案）について
２．新居浜別子 LC結成３０周年記念事業後援について9月16日（日）
３．第５８回東洋･東南アジアフォーラム協力金第１期目支出について　
　55,000 円 (1,000 円×55 名 )
４．例会１００％出席記念品について　予算３２，４００円（１０名程度）
５．２Ｒ合同アクティビティ遍路清掃活動決算報告について

６．６月第２夜間例会予算（案）について
■幹事報告
１．１Ｚ合同ラッパ会　５月２４日（木） 19:00 ～ ユアーズ
　出席者：能瀬伸一副幹事、青野泰介副ライオン･テーマ、大上幸雄
　副テール・ツイスター
２．第６４回３３６複合地区年次大会
　５月２６日（土）～２７日（日）　岡山市総合福祉体育館
　参加者：佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会計、伊藤龍一第
　一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
３．愛媛県薬物乱用防止指導員西条保健所地区協議会総会
　５月３１日（木） 14:00 ～ 東予地方局
　出席者　伊藤龍一第一副会長
４．６月２日（土）  ホテルグランフォーレ
・準備リジョン会議　13:40 ～　
　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
・２リジョン年次会合並びに懇親会  15:00 ～ 
　出席者：伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山宏 MC･ライオンズ情報･地区
　誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会計、
　伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、　岡田賢治副会計
５．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月３日（日） 14:00 ～ 今治国際ホテル

　６月９日、ユアーズにおいて行われ
た次期準備ゾーン会議並びにゾー
ンレベル会員委員会に出席をして
参りました。
　2R ― GMT・GLT・FWT・会
則委員の若狭努氏より様々な今年
度の報告がございました。

　その中で、2R 内の各クラブが会員減少している
中、1Z のみが全体として会員増となっているそうで、
胸を張っていいとおっしゃっておられました。
　今年度については、そのような結果となった事、今

年度役員の皆様の努力
に敬意を表したいと思い
ます。
　さて、次年度ですが、
不安要素は沢山ありま
す。地方の人口や会社
数の減少が進み、1Z 内
各クラブ共、純増目標を
立てているものの、現実

には厳しいものがあると思います。
　松山や今治の様に合同事務局とする事で、固定
経費の削減を目指すという議論も１０年程前からご
ざいますが、その事によって、アクティビティへの予算
を確保する事も現実感を持って進めていかなければ
ならないと思いました。
　そして何よりも、入会して一緒にボランティアをした
いと思ってもらえるクラブ、出席したいと思ってもらえ
る例会等、さらに魅力あるクラブとなって参る必要が
あると強く感じた会合でした。

ゾーンレベル会員委員会及び 1Z 年次会合報告
次期 幹 事 能 瀬  伸 一　開催日：平成 30 年 6 月 9 日（土）　開催地：ユアーズ

　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会
　計、次期福山 宏MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委員長
６．６月９日（土）　ユアーズ
・１Ｚ準備ゾーン会議　17:50 ～　
　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
・１Ｚ年次会合並びに引継ぎ会　18:30 ～
　出席者：白石誠一１ＺＣ、伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山 宏MC･ライオ
　ンズ情報･地区誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也幹事、
　福山宏会計、真木泰彦会員理事、伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一
　副幹事、岡田賢治副会計、大竹崇夫会員会則副委員長
７．平成３０年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１４日（木） 13:00 ～ えひめ学園 
　出席者：（次期）伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年
　委員長　　　
８．次期準備理事・委員長会
　６月１９日（火） １８:３０～ 商工会館３Ｆ研修室
　出席者：次期理事、委員長
９．次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナー
　６月１７日（日） 13:00 ～ ケーオーホテル
　出席者：（次期）ライオン･テーマー、テール･ツイスター、各委員会委
　員長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
10．６月第一例会
　ＳＡＮＴＡ ＡＮＡ ＬＣとの姉妹提携締結式　（１２名来訪）
■委員会報告　なし
■出席報告
　会員数 55名、出席 48名、欠席 7名、出席率 87.3％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　120,000円
　SANTA ANA LCより　＄1,000　　　
■ライオンズ・ローア
　金田智行ライ

オン

2R次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナーに参加して
次期保健福祉委員長 譽 田  幸 弘　開催日：平成 30 年 6 月 17 日（日）　開催地：ケーオーホテル

　２０１８年６月１７日（日）今治市湯
ノ浦ケーオーホテルにおいて、２Ｒ
平成３０年度献血・献眼セミナー
次期クラブ委員長スクールが開催
されました。
　各クラブの次期委員長が集結し

た会場内は、ライオンズの力強い熱気に包まれてお
り、とても心強く感じました。
　私自身、委員長に就任するのも、このセミナーに参
加するのも、初めての経験ですので、多くのことを学
んで帰ろうと思いました。
　まず、開催地である今治市の、菅良二市長より挨
拶がありました。何かと話題の今治ですが、国家戦
略特区や獣医学部に対する熱い思いをお聞かせ
頂き、また、ライオンズに対して非常に期待して頂い
ているのだなと感じました。
　次に、高校２年の時に急性リンパ性白血病を発病
し、輸血により命を救われた女性のビデオを視聴しま
した。その中で、以下の感謝の気持ちを語っておら
れました。
　「献血をして下さった皆様へ、皆さんのおかげで
私は今こうして元気に過ごせています。私の体に流
れているものは、皆さんの優しさと温かな気持ちで
す。顔も見えない誰かのために献血をするという行
為は素敵だなと思います。
　これからも、どうか私たち患者に命を分けて頂け
たらと思います。患者を代表してありがとう。」

　とても感動し、献血を通じて救える命が有ることを
再認識しました。
　分科会では各クラブの献血に対する取り組みの
状況について発表して頂きました。
　若年層に対する献血運動の実施状況や、各クラ
ブともに施行を凝らした粗品等、とても参考になりま
した。
　また、薬物乱用防止教室、ＡＥＤ研修等の開催に
ついて要望があり、是非実施していきたいと感じまし
た。
　最後に、保健福祉委員会という非常に重要な事
業を任されたことに感謝し、今日のセミナーを今後の
活動に役立て、微力なら精一杯頑張って行きたいと
考えておりますので、会員の皆様のご支援、ご協力
を切にお願い申し上げます。LCIF コーディネータ

ライオンズ情報



●会長挨拶　佐伯澄男会長
●審議事項
１．SANTA ANA LCとの姉妹提携に伴う来訪予算（案）について
２．新居浜別子LC結成３０周年記念事業後援について　9月16日（日）
３．第 58 回東洋･東南アジアフォーラム協力金第１期目支出について　
　55,000 円 (1,000 円×55 名 )
４．例会１００％出席記念品について
　予算３２，４００円　（１０名程度）
５．２Ｒ合同アクティビティ遍路清掃活動決算報告について
６．６月第２夜間例会予算（案）について
●幹事報告
１．１Ｚ合同ラッパ会　５月２４日（木） 19:00 ～ ユアーズ
　出席者：能瀬伸一副幹事、青野泰介副ライオン･テーマー、大上幸
　雄副テール･ツイスター
２．第６４回３３６複合地区年次大会
　５月２６日（土）～２７日（日）　岡山市総合文化体育館
　参加者：佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会計、伊藤龍一第
　一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
３．愛媛県薬物乱用防止指導員西条保健所地区協議会総会
　５月３１日（木） 14:00 ～ 東予地方局 出席者：伊藤龍一第一副会長
４．６月２日（土）　ホテルグランフォーレ
　・準備リジョン会議　13:40 ～　
　　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
　・２リジョン年次会合並びに懇親会 15:00 ～ 
　　出席者：伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山宏 MC･ライオンズ情報･地 
　　区誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会
　　計、伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
５．次期クラブ三役オリエンテーション 
　６月３日（日） 14:00 ～ 今治国際ホテル
　　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
６．６月９日（土）　ユアーズ
　・１Ｚ準備ゾーン会議　17:50 ～　
　　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
　・１Ｚ年次会合並びに引継ぎ会　18:30 ～
　　出席者：白石誠一１ＺＣ、伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山 宏MC･ライ
　　オンズ情報･地区誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也
　　幹事、福山宏会計、真木泰彦会員理事、伊藤龍一第一副会長、能
　　瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計、大竹崇夫会員会則副委員長
７．平成３０年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１４日（木） 13:00 ～ えひめ学園
　出席者：（次期）会長、幹事、金田青少年委員長　　　　
８．次期準備理事・委員長会
　６月１９日（火） 18:30 ～ 商工会館３Ｆ研修室
　出席者：次期理事、委員長
９．次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナー
　６月１７日（日） 13:00 ～ ケーオーホテル
　出席者：（次期）ライオン･テーマー、テール･ツイスター、各委員会委員長
10．６月第一例会
　ＳＡＮＴＡ ＡＮＡ ＬＣとの姉妹提携締結式　（１２名来訪）
●委員会報告
　環境保全委員会
　　2R合同アクティビティ遍路道清掃決算報告について
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N i i h a m a  L i o n s  C l u b 友愛・団結・継承

 ６月 理事・委員長会
６月11日 (月 )1８：３０～ ユアーズ

■ライオンズの誓い唱和　青野泰介ライ
オン　

■来訪者紹介　鈴木雅志直前会長
　336-A 地区･地区ガバナー　川辺 信郎ライ

オン

　サンタ･アナ･ライオンズクラブ  イ･シャンチェン会長
　　　　　　　　　　　　　ロヘリオ･G･ラルゴ幹事
　　　　　　　　　　　　　メアリー･キャロラインO・ヤマナ理事
■会長挨拶　佐伯澄男会長
■サンタアナLC会員紹介　ロヘリオ･G･ラルゴ幹事
■姉妹提携 締結式
■審議事項
１．SANTA ANA LCとの姉妹提携に伴う来訪予算（案）について
２．新居浜別子 LC結成３０周年記念事業後援について9月16日（日）
３．第５８回東洋･東南アジアフォーラム協力金第１期目支出について　
　55,000 円 (1,000 円×55 名 )
４．例会１００％出席記念品について　予算３２，４００円（１０名程度）
５．２Ｒ合同アクティビティ遍路清掃活動決算報告について

６．６月第２夜間例会予算（案）について
■幹事報告
１．１Ｚ合同ラッパ会　５月２４日（木） 19:00 ～ ユアーズ
　出席者：能瀬伸一副幹事、青野泰介副ライオン･テーマ、大上幸雄
　副テール・ツイスター
２．第６４回３３６複合地区年次大会
　５月２６日（土）～２７日（日）　岡山市総合福祉体育館
　参加者：佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会計、伊藤龍一第
　一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
３．愛媛県薬物乱用防止指導員西条保健所地区協議会総会
　５月３１日（木） 14:00 ～ 東予地方局
　出席者　伊藤龍一第一副会長
４．６月２日（土）  ホテルグランフォーレ
・準備リジョン会議　13:40 ～　
　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
・２リジョン年次会合並びに懇親会  15:00 ～ 
　出席者：伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山宏 MC･ライオンズ情報･地区
　誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也幹事、福山宏会計、
　伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、　岡田賢治副会計
５．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月３日（日） 14:00 ～ 今治国際ホテル

　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会
　計、次期福山 宏MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委員長
６．６月９日（土）　ユアーズ
・１Ｚ準備ゾーン会議　17:50 ～　
　出席者：伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一副幹事、岡田賢治副会計
・１Ｚ年次会合並びに引継ぎ会　18:30 ～
　出席者：白石誠一１ＺＣ、伊藤嘉秀１ＺＣＡ、次期福山 宏MC･ライオ
　ンズ情報･地区誌･大会参加委員長、佐伯澄男会長、後藤達也幹事、
　福山宏会計、真木泰彦会員理事、伊藤龍一第一副会長、能瀬伸一
　副幹事、岡田賢治副会計、大竹崇夫会員会則副委員長
７．平成３０年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１４日（木） 13:00 ～ えひめ学園 
　出席者：（次期）伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年
　委員長　　　
８．次期準備理事・委員長会
　６月１９日（火） １８:３０～ 商工会館３Ｆ研修室
　出席者：次期理事、委員長
９．次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナー
　６月１７日（日） 13:00 ～ ケーオーホテル
　出席者：（次期）ライオン･テーマー、テール･ツイスター、各委員会委
　員長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
10．６月第一例会
　ＳＡＮＴＡ ＡＮＡ ＬＣとの姉妹提携締結式　（１２名来訪）
■委員会報告　なし
■出席報告
　会員数 55名、出席 48名、欠席 7名、出席率 87.3％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　120,000円
　SANTA ANA LCより　＄1,000　　　
■ライオンズ・ローア
　金田智行ライ

オン

第 1386 回 ６月第二例会
引継夜間例会

６月 27 日 (水 )18：00 ～ ユアーズ

　５月２７日に岡山県岡山市で開催
された、第６４回３３６複合地区年次
大会に佐伯澄男会長、後藤達也幹
事、福山宏会計、能瀬伸一次期幹
事、岡田賢治次期会計と私の６名
で参加してまいりました。

　前日の土曜日の午後から新居浜駅に集合して一
同ＪＲにて岡山に向かいました。その晩は､新旧の三
役６名で心ゆくまで熱くライオンズ談義を語り合って
熱い絆を深めました。
　前夜の討論が少々熱くなりすぎて翌朝のホテルの
朝食は誰一人摂ることもできず会場に向かう始末と
なりましたが、しかしながらそこは、気合を入れ直し
て新居浜ライオンズクラブの新旧三役として恥じな

い毅然とした態度で国際理事候補者投票を行い、
その後の分科会・代議員総会・大会式典に出席
しました。
　第一分科会では１０議案が可決されました。なか
でも来年広島にて開催される第５８回ＯＳＥＡＬフォ
ーラムの協力金を会員一人あたり 3,000 円拠出し
て三期に分けて納入する件や、次期の３３６複合地
区年次大会の開催地が岡山県の総社市で開催さ
れることが発表されました。
　今回の複合地区年次大会に参加して今季三役
の一年間の職務を慰労する事でき、また私にとって
は、次期に向けて最初のスタートと位置づけ、沢山
の経験と勉強ができた大変有意義な複合地区年次
大会でした。

第 64 回 336 複合地区年次大会 in 岡山に参加して
第 1副会長 伊 藤  龍 一　　開催日：平成 30 年 5 月 27 日（日）　開催地：岡山市総合市民体育館

■ライオンズの誓い唱和　土岐敏勝ライ
オン

■会長挨拶及び退任挨拶　佐伯澄男会長
■審議事項　なし
■幹事報告及び退任挨拶
１．平成３０年えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会議
　６月１４日( 木 ) 13:00 ～　えひめ学園 
　出席者：（次期）伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長　　
２．次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナー
　６月１７日（日） 13:00 ～　ケーオーホテル
　出席者：（次期）ライオン･テーマー、テール･ツイスター、各委員会委
　員長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
３．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金） 15:30 ～  市庁舎
　出席者：（次期）伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長
４．次期第１回地区キャビネット会議
　７月８日（日） 13:30 ～　ホテルユニバース
　出席者：次期 福山 宏MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委員長
５．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火） 18:30 ～　ユアーズ
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（次期青少年委員会、第１、第
　２副会長、幹事、会計）　
６．例会純出席 100％賞は７月第一例会で行います。
　（６月第２例会の出席者を予定としているため）
■委員会報告
　環境保全委員会　
　　古本リサイクル引継について
■委員長退任挨拶
　各委員会委員長
■ライオンキー伝達式
　佐伯澄男会長より伊藤龍一次期会長へ
■懇親会

■出席報告
　会員数５５名、出席４５名、欠席１０名、出席率 81.8％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　100,000 円
■ライオンズ・ローア
　古川貴章 次期第１副会長　　　　　　　　　　　　　　　　　

愛リバー・愛ロード清掃奉仕（市民一斉清掃）にご参加下さい。
　　日時：平成３０年７月２２日（日）7:00 ～
　　場所：商工会館駐車場集合



　この度、伝統と歴史ある新居浜
ライオンズクラブの会長に就任させ
て頂きます伊藤龍一です。
　２０１２年に入会した当初は、入
会６年目の未熟な私がクラブ会長
を拝命することなど夢にも思いませ

んでしたが､一年間粉骨砕身の思いで邁進していき
たいと思います。どうか宜しくお願いいたします。
　ライオンズクラブ国際協会が､新たなる１００年に
向けて一歩を踏み出し､日本にライオニズムの灯がと
もって６６年の歴史を刻んできました。
　新居浜ライオンズクラブに於いても結成から５８年
目を迎えます。
　グッドラン・ビョード・イングドバドター国際会長の
テーマは、昨年に続き「We Serve」です。このテー
マは、次期まで使われる予定で３年間変わりません。
　また本年度は､故Ｌ小松武道元地区ガバナー以
来､１８年ぶりに２Ｒから関野邦夫３３６－Ａ地区ガバ
ナーを輩出しており､ガバナースローガンは「No try 
No change！」キーワードは､和「Wa」です。
日本語で「挑戦なくして成功なし！」となっています。

　私たち新居浜ライオンズクラブも､２年後に迎える
６０周年に向けて、時世の変化に対応した運営、活
動を目指さなければと考えます。
　私は、本年度の新居浜ライオンズクラブのスロー
ガンに「友愛・団結・継承 We Serve」と決めさ
せて頂きました。
　今こそメンバー全員が、友愛と相互理解の精神で
絆を深めて団結し､積み重ねてきた伝統と歴史を受
け継ぎながら、新しいことにも勇気を持って積極的に
取り組み､誰もが居心地の良いクラブを次代に継承
していきたいという思いを込めて掲げさせて頂きまし
た。
　私が理想に描くクラブ像は､ベテラン会員さんも新
会員さんも隔てりなく奉仕活動やアクティビティを通
じて、メンバー全員が元気で健康にそして､笑顔で
仲良くライオンズ活動できるクラブです。
　今以上に、その様なクラブになるべく一年間努め
てまいります。
　最後になりますが、能瀬伸一幹事、岡田賢治会計
と三役で頑張ります。 
どうぞ宜しくお願い致します。

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　    ７月　９日（月）18:30 ～　商工会館 3F
（旧）臨時理事会　  ７月１１日（水）11:45 ～　ユアーズ
７月第 1例会　　 　７月１１日（水）12:15 ～　ユアーズ
７月第２例会 （夜間例会）７月２５日（水）18:00 ～　ユアーズ
・委員会
環境保全委員会　　７月　２日（月）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　７月　３日（火）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　　７月　４日（水）18:30 ～　事務局
MC広報委員会　　７月　５日（木）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　７月１２日（木）18:30 ～　事務局
青少年委員会　　　７月２４日（火）18:30 ～　事務局　
出席大会委員会　　７月２６日（木）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
７月２２日（日）7:00 ～　商工会館駐車場集合　　
　第 31 回市民一斉清掃　愛リバー・愛ロード清掃奉仕
７月２５日（水）18:00 ～　ユアーズ
　７月第二例会（夜間例会）　2RC例会訪問
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　７月　８日（日）   10 :25 ～     新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　未定
つれづれの会　　偶数月の予定　
くらげの会　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　７月１３/２７日（金）19:30 ～ 川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　  　随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　   随時活動中
　

ゾーン・地区・国際協会の動き

７月　８日（日）13:30 ～　ホテルユニバース
　第１回地区キャビネット会議
７月１０日（火）18:30 ～　ユアーズ
　岡部歩乃佳後援会 第２回理事会
７月２２日（日）13:00 ～　道前キャビネット事務局
　第１回地区委員会

行  事  予  定

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (6月分 )
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BIRTHDAY&MARRIAGE

7月 誕生日おめでとうございます
近藤充徳、永易明洋、松浦一雄、村上順一郎

6月 10 日(日)　　新居浜CC
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佐 伯 澄 男

青 野 泰 介

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

ゴルフ部会報告

会長就任ごあいさつ
会 長 伊 藤  龍 一

国際会長　グッドラン・ビョード・イングバドター
　　〈テーマ〉「We Serve」 

３３６－Ａ地区ガバナー　関野  邦夫
　　〈スローガン〉「No try No change！」

　　〈キーワード〉和 「Wa」

新居浜ライオンズクラブ会長　伊藤  龍一
　　〈スローガン〉「友愛・団結・継承　We Serve」

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］
〈地区スローガン〉

Service Activity is the key to Lions clubs
［ライオンズクラブのキーは奉仕することである］

201８.7 ～ 201９.6

We Serve友愛・団結・継承
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 次期準備理事・委員長会
６月1９日 (火 )1８：３０～ 商工会館3F

●次期会長挨拶　伊藤龍一次期会長　
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　第一例会の週の月曜日18:30 ～ 新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで雇用します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。 3,000円／人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。但し、バ
　ッジ着用。クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５,０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１,５００円
　２０１７年－２０１８年１,５００円
　２０１８年－２０１９年２,０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金について
　会員一人当たり３期で３,０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年６月３０日（１,０００円×２０１８年２月末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年１２月３１日（１,０００円×２０１８年８月末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年　６月３０日（１,０００円×２０１９年２月末在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　　　 ２０,０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０,０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について　５,０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６,０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　 １０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」ミニコンサート寄付金に
　ついて　１０,０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０,０００円
㉔ 例会歌の幕 (ライオンズクラブの歌の歌、ライオンズ･ヒム、また会う日ま
　で )　買替について　１２,０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
　・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日１８:３０～
　・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日１８:３０～
　・MC広報委員会　第４木曜日から第１例会前週の木曜日１８:３０～
 （事業委員会）
　・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日１８:３０～
　・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日１８:３０～
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表



佐伯　澄男　皆様、一年間ありがとうございました。至らぬ点もあった
　　　　　　かとおもいます。寛容の精神でご容赦下さい。
後藤　達也　１０年振りに髪型変えました。失恋したわけではありません。
福山　　宏　皆様、大変お世話になりました。でも、何か終わった気がし 
　　　　　　ません。そうですキャビネット出向を一年間頑張ります。
岡田　賢治　佐伯会長、後藤幹事、福山会計また他の役員の方々一年間
　　　　　　ご苦労様でした。
大竹　崇夫　佐伯会長はじめ三役の皆様お疲れ様でした。今夜は美味し
　　　　　　い酒を飲んで下さい。
白石　誠一　佐伯会長はじめ三役の皆さん一年間ご苦労様でした。
伊藤　龍一　佐伯会長、後藤幹事、福山会計一年間お疲れ様でした。
松浦　一雄　ライオン･テーマーの勤めも無事終えることが出来そうで
　　　　　　す。皆様のご協力に感謝致します。
加藤　久博　佐伯会長はじめ三役の皆さん一年間大変お疲れ様でした。
　　　　　　充実した一年だったと思います。
近藤　充徳　役員の皆様一年間ご苦労様でした。
有富　正治　佐伯会長はじめ執行部の皆様、一年間お疲れ様でした。
徳村　　明　一年間お世話になりました。来期もよろしくお願いします。
金田　智行　佐伯会長はじめ三役の皆様ご苦労さまでした。
永易　明洋　佐伯会長、他役員の方々大変ご苦労さまでした。
真鍋　憲夫　一年間お世話になりました。むしむし梅雨空で体調管理に
　　　　　　気をつけましょう。
青野　泰介　三役の皆様お疲れ様でした。テール・ツイスターとしては
　　　　　　無事目標達成しました。皆様のおかげです。次年度の大上
　　　　　　テール・ツイスターも宜しくお願い致します。
石川　敏則　佐伯会長、一年間ご苦労様でした。伊藤丸の出航を祝して！
大上　幸雄　佐伯会長はじめ執行部の皆様一年間お疲れ様でした。
宇野　博文　今年度、最後の例会となりました。佐伯会長、後藤幹事、福　
　　　　　　山会計を中心に一年間頑張ってきました。色々な成果もあ　
　　　　　　り、素晴らしい活動であったと思います。ありがとうござい
　　　　　　ました。
伊藤　久門　佐伯会長はじめ役員の皆様お疲れ様でした。また、伊藤龍
　　　　　　一新会長はじめ新役員の皆様、今後ともよろしくお願いい
　　　　　　たします。
塩見　秀晴　幹事の髪、切ったのね！びっくりしました。涼しくなったろ～
小野　周平　佐伯会長はじめ三役の皆様お世話になりました。
神野　雄太　佐伯丸無事着港、ご苦労さまでした。
天野　　淳　佐伯会長お疲れ様でした。
藤縄　洲二　佐伯会長、三役の皆さん一年間お疲れ様でした！一年早い
　　　　　　ものです。
伊藤　嘉秀　今年度も皆様お疲れ様でした。
能瀬　伸一　佐伯会長をはじめ三役の皆さん一年間お疲れ様でした。
高橋　尚毅　今年度最後の例会開催、おめでとうございます。佐伯会長、
　　　　　　後藤幹事、福山会計の三役のお務めお疲れ様です。次期伊
　　　　　　藤会長のもとでも、更に奉仕できるように頑張ります。
古川　貴章　会長、幹事、会計様、お疲れ様でした。
石川　　稔　遅れてすみません。また早退してすみませんでした。
村上　博昭　佐伯会長、後藤幹事、福山会計一年間お疲れ様でした。
譽田　幸弘　佐伯会長はじめ三役の皆さんお疲れ様でした。
・・・佐伯会長、後藤幹事、福山会計、一年間ご苦労様でした。・・・
高橋在錫／山下邦俊／上野　剛／新田久司／大石隆憲／真木泰彦

336-A 地区･地区ガバナー　川辺 信郎 様
サンタ･アナ･ライオンズクラブ会長　イ･シャンチェン様
佐伯　澄男　イ･シャンチェン会長はじめサンタアナライオンズクラブ
　　　　　　の皆様ようこそ！！心より歓迎します。
後藤　達也　Welcome ！ SANTA ANA LIONS CLUB
福山　　宏　サンタアナライオンズクラブの皆様ようこそ！
岡田　賢治　サンタアナ LCとの提携、歓迎します。
白石　誠一　Santa ana lions club の皆様と川辺ガバナーの来訪を心より
　　　　　　感謝いたします。
伊藤　龍一　イ･シャンチェン会長をはじめサンタ・アナ LCのメンバー
　　　　　　の皆様、新居浜 LCにようこそ。両クラブの友好が長く続き
　　　　　　ますように！！
古川　貴章　サンタアナ LCの皆様ようこそ新居浜へ。
真鍋　憲夫　サンタアナライオンズクラブの皆様の来訪を歓迎申し上げ
　　　　　　ます。今後とも友好を深めてまいりましょう。
大竹　崇夫　SANTA ANA LC の皆様のご来訪を心より歓迎致します。
有富　正治　336-A 地区、地区ガバナー川辺様をはじめ、遙か遠くの国
　　　　　　「フィリピン」よりお越しの SANTA ANA LC の皆様を心
　　　　　　より歓迎致します。姉妹提携おめでとうございます。末永く
　　　　　　宜しくお願い致します。
岡村真里哉　SANTA ANA LC との姉妹提携を行うことが出来、大変嬉
　　　　　　しく思います。SANTA ANA LC の皆さん、ダバオより新
　　　　　　居浜までお越しいただき有難うございます。また、川辺ガバ
　　　　　　ナーにおかれましても大変お忙しい中有難うございます。
　　　　　　記念すべき貴重な日となりました。
徳村　　明　WELCOME サンタアナライオンズクラブ。今後も長い交流
　　　　　　を続けましょう。
永易　明洋　サンタアナクラブの皆様を歓迎します。
宇野　博文　今期も最終月となりました。有終の美を飾り委員会を引き　
　　　　　　継ぎたいと思います。雨上がりの草取りは効率が上がります。
松浦　一雄　サンタ・アナ・ライオンズクラブのメンバーの皆様、新居
　　　　　　浜訪問を歓迎致します。The mennber of SANTA ANA LC
　　　　　　 are welcome, nice to meet you. 
譽田　幸弘　SANTA ANA LC の皆様新居浜へようこそ。
石川　　稔　早いもので佐伯丸もあと 1ヶ月ですね。長い間お疲れ        
　　　　　　様でした。
高橋　尚毅　本日はサンタアナ LC 様との姉妹提携及び例会へのご参加
　　　　　　を心より歓迎致します。　追伸、青野さんのめざましテレビ
　　　　　　ご出演おめでとうございます。
塩見　秀晴　姉妹提携を祝して。よりよい交流になりますように！
加藤　久博　サンタ・アナライオンズクラブの皆様を歓迎して。
近藤　充徳　サンタアナ LCの皆様、遠路訪問有難うございます。
村上　博昭　SANTA ANA Lions Club のメンバーの方々の来訪を心か
　　　　　　ら歓迎いたします。
土岐　計一　誕生祝いありがとう。JCからライオンズへ、あれから 40 年
　　　　　　あまり、これからも宜しくお願いします。
石川　敏則　サンタ・アナライオンズクラブの来訪を歓迎し姉妹提携締
　　　　　　結式おめでとう！
伊藤　嘉秀　サンタアナライオンズクラブの皆様ようこそいらっしゃい
　　　　　　ました。
能瀬　伸一　SANTA ANA LC のご来訪を祝して！
神野　雄太　フィリピンからの来訪を歓迎します。
伊藤　久門　To menbers of SANTA ANA Lions Club welcome　to 
　　　　　　　niihama ！ please have fun in staying japan！
藤縄　洲二　サンタアナ LCの皆さんの来訪を祝して！
青野　泰介　サンタ・アナライオンズクラブの皆さんようこそ日本へ！
鈴木　雅志　先日は亡き母の葬儀に会長はじめ多くのメンバーのご会
　　　　　　葬、ご香典を賜り本当に有難うございました。
・・・サンタアナライオンズクラブの皆様の
　　　　　　　　　　　　　　　ご来訪を歓迎致します。・・・
土岐敏勝／岡田浩二／高橋在錫／新田久司／上野　剛／大石隆憲／真木
泰彦／中田君江／金田智行／山下邦俊　

Ｃドラゴン先生

■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F  TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　     TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　新居浜ライオンズクラブ

ドネーショントピックス

6 月第 1 例会

N i i h a m a  L i o n s  C l u b

国際会長テー
マ

編集後記

会長スローガ
ン

友愛・団結・継承

336-A 地区 ガバナ
ースローガン

　　　　　 
キーワード

ライオンズグラブにはたくさんの専門用語があります。
その用語は、時代の移り変わりにより、さまざまに変わっていきます。ライオンズ用語解説

6 月第 2 例会

和「Wａ」

　【ライオニズム】
　最も崇高な人道奉仕の理想に専念するライオンズという共同体の連帯の意識を指す。国籍、主義の異なっ
た、また国境や海などで引き離された人々をつなぎ合わせて、よりよい世界へ導こうとする信念。

　【ライオンズの誓い】
　日本に初めてライオンズクラブが誕生してから 7 年後、当時の 302-Ｅ地区ガバナー森勇・名古屋 LC に
於いて、「ライオンズとはなんぞや」ということを、一般の人々にも直感的に理解できるものをと、求める声が
多くのクラブから提案され翌年現在の「ライオンズの誓い」の原型が採択されました。

　【We Serve（われわれは奉仕する）】
　国際協会は１９５３年の国際大会を期限に「ライオニズムを如実に物語り、各国語に
翻訳可能で5文字以内という条件でモットーのコンテストを行い、約6000通の中から
選ばれました。「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」は11通の応募がありましたが、一番早かったカナダの

LD．Aスチーブンソンが入賞者になりました。

　【アクティビティ】
　ライオンズクラブが、その地域などに対して行うあらゆる奉仕活動。基本はクラブ単体で行
いますが、場合により、いくつかのクラブが合同で行ったり、地方自治体や地区単位で行ったり
します。アクティビティは、クラブの存立の根幹関わる問題で、地域の人々から共感を得られる
活動を目指さなければなりません。

　  新居浜ライオンズクラブ会報
毎月第１例会（第２水曜日）発行

会長  伊藤 龍一　幹事  能瀬 伸一  会計  岡田 賢治
発行責任者　ＭＣ広報委員長　天野  淳 

　               

　　今月より編集後記を石川敏則さんと交代で担当することになりま
した。
　平成８年に、新居浜ライオンズクラブに入会して２２年になります。
ＰＲ広報委員会は初めての経験です。少し緊張と不安がありますが、
新しい挑戦にワクワクしています。
　この会報誌を、ふる里を愛する人 に々ささげます。
海と山につつまれた、わが町新居浜のかぎりない夢と繁栄を願いな
がら、いつも新鮮でありますように、心の友でありますようメンバーの皆
様のご愛読をお願い申し上げます。 　　　　　　眞鍋 憲夫


